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省人大代表韦东认为，现在“80

后”“90后”的业余生活主要在网上，

网上的各种论坛、QQ群、微博群、微

信群等，是最吸引青年的虚拟组织，

如何依法认可、规范、引导这些组织

十分重要。随着网络的日益普及，

各种网络流行语言，正在对汉语规

范和传统文化形成严峻挑战。网络

流行语言泛滥的现象仍然存在，“2B

青年”、“屌丝”、“给跪了”等低级粗

俗的网络语言，被广播、电视、报刊

等媒体不加区分地使用，引发国人

反感。

常进代表建议，坚决抵制政府

文件、教科书和新闻报道中出现低

级粗俗、生硬造词和乱简化的网络

词汇。各级语言文字工作委员会应

建立监测工作网络，对各类媒体、公

共场合用语、用字进行监测。

省人大代表翟培敏认为，现在

不健康的文化市场及不健康网络市

场对青少年还有毒害，建议清除，发

挥电视、媒体及其主管部门作用，对

不健康、危害青少年健康成长的动

画、网络进行资格审查，实行准入限

制，防止不良文化的侵害。对手机

市场买卖，实行对青少年手机信号

限制措施，防止手机上不健康的游

戏、小说侵蚀青少年幼小心灵，给学

校、家庭教育造成难度。

省人大代表陈向红认为，家

长、学校和社会都特别担心电视对

未成年人的负面影响。因此，建议，

规划管理传媒广告，确立“儿童的权

利”意识。少年儿童作为社会的“小

公民”，急需要规避暴力、色情、商业

化等负面过滥宣传影响，同样拥有

从电视媒介上学习有益的知识和文

化、享受健康的娱乐权利。

省十二届人大四次会议昨日闭幕
选举王福宏等5人为省十二届人大常委会委员

星报讯（记者 沈娟娟 任金如 俞宝强）1

月31日下午，安徽省十二届人大四次会议圆

满完成预定的各项任务，在合肥胜利闭幕。

大会选举王福宏、刘晶璘、张华建、徐根

应、梅劲为安徽省十二届人大常委会委员；

表决通过了省十二届人大四次会议关于政

府工作报告的决议、关于安徽省2014年国

民经济和社会发展计划执行情况与2015年

计划的决议、关于安徽省2014年预算执行

情况和2015年预算的决议、关于安徽省人

民代表大会常务委员会工作报告的决议、关

于安徽省高级人民法院工作报告的决议、关

于安徽省人民检察院工作报告的决议；表决

通过了《安徽省大气污染防治条例》。

市场星报记者获悉，本次会议共收到

代表10人以上联名提出的议案325件。其

中，财经方面86件，预算方面30件，城建环

资方面74件，教科文卫方面46件，内务司

法方面38件，农业与农村方面41件，民族

宗教方面4件，法制方面6件。

在征求相关委员会意见的基础上，经

议案审查委员会审查研究，拟作为议案处

理的议案共73件，并案后为35件，涉及我

省经济社会发展的重要领域，人民群众普

遍关注。议案审查委员会建议，这73件议

案均不列入本次大会会议议程，闭会后由

省人大常委会交有关专门委员会审议，审

议结果报告经常委会会议审议通过后，印

发下一次省人民代表大会会议。

没有作为议案处理的其余252件议案，

议案审查委员会研究认为，有些议案属于

省政府及其有关部门以及市、县政府职权

范围内的事项，将作为建议转有关机关办

理；有些要求制定或修改法规的议案，目前

立法条件还不够成熟，有的可以在国家法

律制定或者修改后认真考虑，尽量吸纳，有

的可以由省政府先制定规章或其他规范性

文件；有些议案所涉及的内容，可由我省全

国人大代表或代表团在全国人民代表大会

会议上作为议案或建议提出。这些议案均

改作建议、批评和意见处理。

合肥、芜湖和铜陵入围全国文明城市
省人大代表为文明创建支招：抵制粗俗网络语言，鼓励绿色出行

昨日，中央文明委对第四届全国文明城市
(区)进行公示，全国6个省会城市、22个地级
市、4个直辖市城区、2个县级市新进入全国文
明城市榜单。合肥市、芜湖市和铜陵市榜上有
名，我省与江苏、福建、山东、河南上榜数并列全
国第一。

这些入围的城市，今后的文明创建工作还
需要在哪些方面加强？昨日，一批省人大代表
和市场星报分享了他们对于文明创建的心得。

省人大代表完颜旭辉：

鼓励市民绿色出行
来自合肥市的省人大代表完颜旭

辉认为，合肥等城市已计划为市民提供

免费的公共自行车服务，可以在城市交

通方面，把一些道路的自行车道还给骑

车市民，鼓励市民骑自行车（包括电动

自行车），实现“绿色出行”。

完颜旭辉在调研中发现，近几年

来，随着城市机动车数量的迅猛增加，

许多城市道路上的自行车道被机动车

占用成了停车场，特别是学校、商场、医

院、公园等公共场所附近的道路，这种

情况尤为突出。他建议处罚在没有划

设机动车停车位的路段违章停放于自

行车道上的机动车辆，对于无绿化带或

护栏分隔的自行车道，一律取缔已划设

的机动车停车位，把自行车道完全还给

自行车。

在合肥市一些城市道路的实地调

查中，完颜旭辉发现，当自行车的道宽

无法满足骑行条件时，骑车的市民只能

被迫驶入机动车道。他建议城市道路

应该留出足够宽的自行车道。

非法营运的“黑车”存在，既挤占了

合法营运市场，扰乱了正常的营运秩序，

还滋生了大量的治安问题，已经成为影

响城市形象、社会稳定的问题。对此，省

人大代表李艳艳认为，随着城市的扩大，

公交车延伸不到的地方，市民对出租车

需求会越来越大，当出租车难打的时候，

没有运营资格的“黑车”肯定会出现，对

于“黑车”治理可以“由堵到疏”。

李艳艳说，“黑车”的问题看似复杂，

但归根结底是公共交通缺失所致。有关

管理部门应优化公交线网布局，增强高

峰时段公交运力，缓解出行难题，将公共

交通服务建设纳入城市整体规划发展，

把优先发展公交政策真正摆上议程、落

在实处。

其次，目前城市之所以存在数量巨大

的黑车，是因为市场上存在相应的运输缺

口，有关部门可以通过定期市场调查，综

合考虑合法出租车与“黑车”数量的配比

以及民众需求，来综合考虑出租车的市场

投放数量，从而压缩“黑车”的生存空间。

建立开放的“黑车”综合信息平台。建

立电子摄影取证系统，对“黑车”重点活动

区域实现全天候的动态监控，将涉嫌从事

“黑车”运营的从业人员与车辆信息进行统

计、汇总，纳入黑名单实施重点监控，并根

据查获信息对违法运营达到一定程度的

“黑车”运营者纳入失信黑名单，并在社保、

信贷、投保车辆审验等方面予以限制。

全国文明城市创建中非常重要的一条

标准就是，该城市未发生非法出版、制黄贩

黄、侵权盗版的恶性事件。为此，省人大代

表常进建议，安徽省一定要加大对“山寨

货”的执法力度，保证正版的合法权益。

常进代表介绍，质量差、价格低的

“山寨货”，一般潜伏在旅游景区、城乡接

合部，以及火车站和汽车站等流动人口

密集的区域，乍一看很难分辨真伪。不

法厂家和商家受高额利润驱使，制（售）

假不断；正规企业顾虑时间跨度长、胜诉

赔偿金不高，维权意识不强；部分消费者

抱着“图便宜”的心态，购买“山寨货”。

以上诸多因素，使得假货泛滥横行的现

象难以得到有效遏制。

为此，常进建议安徽省有关部门应

该加大对“山寨货”的打击力度。制（售）

假厂家一旦被查实，应立即吊消其营业

执照，追究其民事侵权责任。同时，提高

民事赔偿和刑事量刑标准，提高制假、贩

假违法成本，震慑违法行为。并设立举

报专线，形成全民监督的社会氛围。

省人大代表瞿培敏等人：

实行准入限制
防止不良文化侵害

省人大代表李艳艳：“黑车”治理应“由堵到疏”

省人大代表常进：打击“山寨货”，保证正版合法权益


